
 

 

 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h00 

MAIRIE DE SAINT ARNAC – 2 PLACE DE CENTERNACH – 66220 SAINT ARNAC 

 
COMPTE RENDU 

SYNTHÈSE ET AFFICHAGE 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU VENDREDI 5 JUIN  2025 

 
 
Présents : CALVET Guy, FRIGOLA Dominique, COLSON Christian, DUPONT Fabrice, VILLEROY-ATLE Eulalie, 
CALVET Carole, 
 
Absents : BRICAULT Marie-Noëlle, MEUNIER Paul 
 
Secrétaire de séance : CALVET CAROLE 
 

Le Conseil Municipal de la Commune de Saint Arnac, légalement convoqué, s'est rassemblé dans la 
salle de réunion de la Mairie. 
 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

DÉLIBÉRATIONS 
 

 2025-22 : PROJET PHOTOVOLTAIQUE – CHOIX DES SOCIETES  

 2025-23 : DM1  

 2025-24 : EMPRUNT BANCAIRE POUR PROJET PARKING  

 
 
 
 

AFFAIRES IMPORTANTES 

 Bilan mi-année  

 Point sur les travaux de la buvette  

 Préparation des festivités : 21 juin – 14 juillet – 1 aout  

 Litiges administrés  
 

 
 
 
 
 
 



DELIBERATIONS 
 

 2025-22 : PROJET PHOTOVOLTAIQUE – CHOIX DES SOCIETES 

 

Dans le cadre de l’opération d’aménagement du site communal, une étude de pose de panneaux 

photovoltaïque sur les toits des bâtiments communaux a été réalisée par le SYDEEL 66. 

 

L’étude réalisée sur une surface de 75 m2 de toiture, a mis en avant : 

-  Le potentiel d’exposition  

- Une économie de 39.7% de la consommation énergétique 

- La possibilité de revente d’électricité  

 

A la suite de cette étude, trois entreprises ont établi un devis. 

 

Entreprise Puissance  Onduleur  H.T 

SOLUTION ENR  12 Kwc MICRO 19 251.00 

EDF -ENR 13.05Kwc ONDULEUR  23 465.00 

AMBIANCE ENERGIE 14 Kwc MICRO 17 185.00 

ECO PLANET 11 Kwc ONDULEUR  17 738.00 

 

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré à l’unanimité, 
 
DECIDE d’attribuer la pose de panneaux photovoltaïque à l’entreprise :  

AMBIANCE ENERGIE 

 

Vote à l’unanimité 
 
 

 
 2025-23 : DM1  

 

Dans le cadre du projet de réfection du parking communal dont les travaux doivent commencer au cours 

du 2 -ème semestre 2025 ;  

 

Afin de financer ce projet d’un montant de 240 000.00€ HT ; 

Des demandes de subventions ont été faite, certaines sont à ce jour sans réponse, d’autre ont vu leur 

montant diminuer ; 

 

Le Maire propose au conseil municipal,  

- de prévoir un emprunt de 100 000€ afin de réaliser l’ensemble des travaux prévu, inscrit sur la 

décision modificative suivante :  



.  

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré à l’unanimité, 
 
              DECIDE :  
 

- D’accepter d’apporter au Budget primitif 2025 les ouvertures de crédits équilibrées en dépenses et 
en recette reprises ci-dessus 

 
- AUTORISE Monsieur le Maire à signer les actes correspondants. 

 

 

 
  
 

 

 2025-24 : EMPRUNT BANCAIRE POUR PROJET PARKING  

 
Considérant la nécessité de disposer de financement à long terme pour réaliser la réfection du parking,  

 

Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal :  

- De souscrire à un crédit à long terme auprès de CREDIT AGRICOLE :  

 

Prêt  Durée  Taux fixe Trimestrialité Coût du 

crédit  

40 000.00€ 15 2.70% 812.97€ 8 778.20€ 

 

 

Prêt  Durée  Taux fixe Trimestrialité Coût du 

crédit  

60 000€ 15 3.72%  1309.34€ 18 560.40€ 

 

 
Le Conseil Municipal après en avoir délibéré à l’unanimité, 

 
DECIDE 

De valider la demande de crédit pour un montant de 100 000.00€ auprès du crédit agricole selon les 
modalités ci-dessus exposées. 
 



AUTORISE 

Monsieur le Maire : 

-  à signer les divers documents relatifs à cet évènement,  

 
 

 

  AFFAIRES IMPORTANTES  

  
1. BILAN MI ANNEE 

 
Mr le Maire présente le bilan de mi année réalisé par la secrétaire générale de mairie. 
Ce dernier montre une gestion cohérente avec le budget prévu. 
  

 
2. POINT SUR LES TRAVAUX DE LA BUVETTE  

 
Les travaux de la buvette avancent correctement :  

- Isolation finie 
- Préparation des réseaux d’eaux fini 
- Installation électrique en cours 

 
Le conseil municipal recherche des volontaires pour la peinture. 

 
3. PREPARARION DES FESTIVITES  

 
Le maire rappelle que plusieurs évènements sont à prévoir :  
 

- 23 juin : feux de la saint jean :  des magnets ont été commandés et seront offerts à chaque famille 
               Des torches en cires ont été commandées 
              Un verre de muscat et une part de fougasse seront offerts aux habitants 
 

- 14 juillet : le défilé traditionnel sera suivi d’un apéritif 
 

- Fête du 1er aout : le traiteur et le dj sont réservés, Mr DOMINIQUE FRIGOLA est en charge de 
l’organisation de cette journée. Les invitations seront distribuées prochainement  

 
 
 
 

Le Maire clôture la séance à 20h15 
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